

Executive Management Report for the nine months period ended 30 Sept. 2025

تقرير الإدارة التنفيذية حول نتائج الأعمال لفترة التسعة أشهر المنتهية

في 30 سبتمبر 2025

The company achieved a net profit of AED 65,228,777 for the nine-month period ended September 30, 2025, after corporate tax, compared to a net profit of AED 22,221,374 during the same period in 2024. The increase in net profit, amounting to AED 43,007,403 an increase of (194%), was driven by several factors: dividends paid in 2025, decrease in financing cost and the increase in revaluation of investments through profit and loss.

The Board of Directors emphasized the importance of maintaining the company's growth in expanding its business and investments. The Board remains committed to meeting shareholders expectations through strategic plans that support steady and sustainable profits.

حققت الشركة أرباحاً صافية بلغت 65,228,777 درهم للأشهر التسعة المنتهية في 30 سبتمبر 2025 بعد ضريبة الشركات مقابل صافي ربح قدره 22,221,374 درهم خلال فترة المقارنة من عام 2024، وتتركز حصيلة الزيادة في صافي الربح بمقدار 43,007,403 درهم بارتفاع بنسبة (194%) بالأساس إلى عدة عوامل، ارتفاع قيمة المتحصل من العوائد النقدية من توزيعات الأرباح للعام 2025، وانخفاض تكاليف التمويل مقارنة بالعام الماضي، مع ارتفاع إعادة تقييم الاستثمارات من خلال الأرباح والخسائر، والأرباح المحققة من إعادة بيع بعض الأسهم المخصصة للمتاجرة المحلية والخليجية وقد أكد مجلس الإدارة على أهمية الحفاظ على نمو الشركة من خلال توسيع أعمالها واستثماراتها. ويواصل المجلس التزامه بتلبية توقعات المساهمين من خلال خطط استراتيجية تدعم تحقيق أرباح ثابتة ومستدامة. ويمكن تلخيص نتائج الأعمال على النحو التالي:-

Particulars	فترة الأشهر التسعة المنتهية في 30 سبتمبر 2024 Nine Months ended 30 Sept. 2024 (AED)	فترة الأشهر التسعة المنتهية في 30 سبتمبر 2025 Nine Months ended 30 Sept. 2025 (AED)	البيان
Investments Net realized Profits	27,195,982	34,668,369	أرباح الاستثمارات المحققة
Profit (loss) from Revaluation Investments	(131,090)	34,869,643	فرق إعادة تقييم الاستثمارات
Administrative expenses	(2,425,118)	(2,758,447)	المصاريف الإدارية
Finance Costs	(2,300,294)	(367,674)	تكلفة التمويل
Net Profit for the period before tax	22,339,480	66,411,891	صافي ربح الفترة قبل الضريبة
CT TAX	(118,106)	(1,183,114)	ضريبة الشركات
Net Profit for the period after tax	22,221,374	65,228,777	صافي ربح الفترة بعد الضريبة

It should be noted that the company had a portfolio of investments in securities at fair value through profit or loss of AED 305,899,283 and portfolio of securities at fair value through comprehensive income amounted of AED 275,519,361 both generate dividend income.

تجدر الإشارة إلى أن الشركة تمتلك محفظة استثمارات في الأوراق المالية بالقيمة العادلة من خلال الأرباح أو الخسائر بمبلغ 305,899,283 درهم وكذلك محفظة أوراق مالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل بمبلغ 275,519,361 درهم تدران عوائد جيدة (توزيعات أرباح).

سعود ناصر المعلا - المدير العام
Saoud Nasser Al Moalla - General Manager

